



Abschied: Pater Antonius (links) ist der letzte Guardian des Klosters Garnstock (rechts), das eine bewegte Geschichte gekannt hat und für Eupen und seine Umgebung während vieler Jahrzehnte ein Symbol geistiger, religiöser Ausstrahlung war, wobei dieses Erkennen zumeist erst im Nachhinein kommt. (Fotos: Delhey)



Der Eupener Marienchor stand mit dem Franziskaner-Kloster Garnstock schon immer auf gutem Fuß. So war es für den Chor denn auch eine Ehrensache, die Abschiedsmesse im Kloster musikalisch zu gestalten

1977

26